

200 000 Tunisiens sans accès à l'eau potable

Dossier de la rédaction de H2o
April 2025

Le Forum tunisien pour les droits économiques et sociaux (FTDES) a organisé une manifestation à l'occasion de la Journée mondiale de l'eau, s'articulant autour d'une exposition de photographies dans la galerie de l'information de la capitale, qui documente la souffrance des citoyens dans plusieurs régions due à la pénurie d'eau. L'exposition présente des vidéos de citoyens qui décrivent leur calvaire quotidien pour s'approvisionner en eau potable. Les techniques auxquelles ils ont recours pour s'alimenter en eau potable sont décrites comme rudimentaires. Ces vidéos sont également des témoignages sur la souffrance des agriculteurs et collégiens privés d'eau pendant une bonne partie de la journée et sur les difficultés qu'ils éprouvent quotidiennement pour aller chercher l'eau dans les régions reculées. La coordinatrice de la section justice environnementale et climatique du forum, Ines Labiad, aclaré sur la radio Mosaïque que 200 000 Tunisiens n'ont pas accès à l'eau comme les autres citoyens, et que deux tiers des écoles dans certaines régions n'ont pas d'eau.

La Presse (Tunis) -À AllAfrica